

2.500 personas participaron del EcoCampus Fest UPB

- Niños, jóvenes, adultos y adultos mayores se apropiaron del EcoCampus de la Universidad Pontificia Bolivariana.

2.500 personas disfrutaron gratuitamente de actividades lúdicas, deportivas y culturales en el EcoCampus Fest de la Universidad Pontificia Bolivariana, un evento que reunió a las familias y amigos de Medellín y sus alrededores en un día cargado de alegría y diversión.

“Desde la Universidad Pontificia Bolivariana realizamos el EcoCampus Fest en su segunda edición, donde las familias, niños, jóvenes, adultos y adultos mayores disfrutaron de las diferentes actividades que preparamos y se apropiaron de los espacios llenos de naturaleza del EcoCampus de la UPB”, comentó Claudia Vélez, coordinadora de Egresados de la UPB.

La segunda edición del EcoCampus Fest se llevó a cabo con experiencias pensadas para todas las edades y diseñadas a través de 7 rutas temáticas: Entretenimiento, Arte y Cultura, Deportes, Emprendimiento, Espiritualidad, Sostenibilidad y Cuidado de la Vida, con el objetivo de satisfacer los intereses y pasiones específicos de los visitantes.

Una de las experiencias que se robó las miradas e interés de los visitantes fue la exposición de carros antiguos, actividad realizada en alianza con la Fundación Museo del Transporte. Allí los aficionados por estos vehículos de colección, siendo el más antiguo de 1950, se reunieron para compartir experiencias en torno a los carros clásicos y antiguos.

Julián Andrés Rodríguez, visitante del EcoCampus Fest y apasionado por estas muestras automovilísticas, afirmó que: “Es muy satisfactorio poder ver físicamente estos carros que son reliquias maravillosas aquí en la Universidad Pontificia Bolivariana”.

Presentaciones artísticas de talentos UPB, música en vivo, bingo bailable, inflables para niños, exposiciones de arte, talleres creativos, competencias deportivas amigables, clases de yoga al aire libre, juegos tradicionales y mercados campesinos, fueron algunas de las actividades que pudieron disfrutar los asistentes al evento.

“Tuvimos un festival de tenis, un festival de pádel, rumba, actividades culturales, lúdicas, recreativas; también la serenata para mamás con el grupo Atahualpa, la participación de Matías Gaviria, finalista de La Voz Kids; adicionalmente el bingo bailable estuvo acompañado de la orquesta La Primera. Contamos también con una zona dedicada a la exhibición de carros antiguos y de interés especial, además del San Alejo de mercado automotriz donde se pudo comprar y vender todo lo relacionado con estas autopartes y una zona de entretenimiento y gastronomía muy especial”, agregó Claudia Vélez.

Además, el EcoCampus Fest contó con una oferta gastronómica variada, opciones saludables, comida rápida, típica, dulces, entre otro tipo de alimentación, buscando que los participantes vivieran una experiencia culinaria.

“Vine con toda mi familia al EcoCampus Fest porque me parece genial disfrutar de un espacio que honra a la academia como lo es el campus de la UPB y a su vez une a las familias por medio de todas estas actividades”, expresó David Julián Castaño, asistente al EcoCampus Fest.

El EcoCampus Fest fue un encuentro que permitió hacer del campus UPB un lugar lleno de experiencias para compartir en familia, desde los miembros más pequeños hasta adultos pudieron integrarse en las distintas propuestas culturales, deportivas y artísticas, esto posibilitó hacer del EcoCampus UPB un parque abierto para la comunidad.